
Aufsichtsrat
Beitrag von „docfred“ vom 12. Februar 2019, 11:21

So, was hat Grethlein also gesagt? Alles was hier niemand lesen wollte ...

-> Aufstieg zu früh

-> minimales Risiko als Vorgabe, Bornemann hat entsprechend gehandelt

-> Sie haben weder einen neuen Vorstand noch neue Trainer

-> Mintal wird jetzt verbrannt

-> Sie hätten lieber mit Bornemann weitergemacht, wollten aber nicht auf die Mistgabel- und
Fackelzüge warten

Sieht das für irgendwen hier durchdacht und geordnet aus? Soll das der Plan sein?
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